Call for Posters: “Meine Promotion/ Mein Forschungsthema”
mit Ehrung und Preisverleihung des besten Posters
- Steckbrief Promotion / Habilitation -
Du hast deine Promotion abgeschlossen oder stehst kurz davor? Du hast ein Forschungsthema im Rahmen deiner Habilitation abgeschlossen? Dann mach mit bei unserer Postersession im Rahmen des Tags der Nachwuchswissenschaftler*innen und gewinne einen attraktiven Buchgutschein im Wert bis zu 75€! 
Gestalte dazu ein kreatives, unterhaltsames, aber auch wissenschaftlich informatives E-Poster, das die Geschichte deiner Promotion / Habilitation erzählt - und zwar mit allen Höhen und Tiefen. Gerne auch, wie es dazu kam, dass du promovier(s)t bzw. habilitier(s)t (hast) und warum (Beweggründe). Ihr dürft eurer Kreativität freien Lauf lassen, aber um diese etwas anzukurbeln, haben wir uns ein paar Schlagworte zur Orientierung überlegt:
· Thema / Fragestellung der Promotion / Habilitation 
· Geschichte zum Thema (wie kam es zu dem Thema: Projekt, Neugier, höhere Gewalt)
· Hintergrund (Inhalt, Arbeit kurz vorstellen, was habt ihr gemacht, was waren die Hauptaufgaben)
· Zeitraum der Bearbeitung insgesamt, was hat wie viel Zeit gebraucht + Phasen der Bearbeitung (Freude/ Tal der Verzweiflung, Einarbeitung (Literatursuche), Modifikation der (ersten) Fragestellung, Stagnation, Arbeitsfluss (Produktionsphase), Korrektur/Überarbeitung, Veröffentlichung, etc. …)
· Unerwartetes (Gutes + nicht so Gutes)
· “…hätte ich das nur eher gewusst!” (Tipps und Ratschläge)
· Empfehlungen (Workshops, Kurse, Konferenzen)
· Zeitmanagement/ Strategien (Lehrverpflichtung, wann fährt man zur Konferenz, wie organisiert man sich seinen Workload)
· …..
Diese Poster sollen als Hilfestellung und zur Orientierung für alle ‚Leidensgenoss*innen‘/ Mitfühlenden und derer, die es noch werden wollen, dienen. Daher bitten wir darum, dass ihr dies bei eurer Gestaltung im Hinterkopf habt, damit eure Poster motivierend und anregend auf alle Nachwuchswissenschaftler*innen wirken. 
Wenn ihr ein Poster gestalten möchtet, meldet es bitte bis zum 8.7.2021 an und schickt es bis zum 20.07.2021 per Mail an graduiertenakademie@tu-clausthal.de, alles Weitere erledigen wir! Die Postersession findet am 22.07.2021 ab 16.15 Uhr statt, wo ihr die Jury von euren Werken überzeugen könnt. Die Siegerehrung findet im Anschluss statt.

Viel Spaß beim Gestalten und viel Erfolg für die Preisverleihung!
Euer Orga-Team



Call for Posters: "My doctorate/ My research topic"
with honoring and awarding of the best poster
- Profile doctorate / habilitation -
You have completed your doctorate or are about to do so? You have completed a research topic as part of your habilitation? Then take part in our poster session during the Day of Young Scientists and win an attractive book voucher worth up to 75€! 
Design a creative, entertaining, but also scientifically informative e-poster that tells the story of your doctorate / habilitation - with all the ups and downs. You are also welcome to tell us how you came to do your doctorate or habilitation and why (motives). You may give free rein to your creativity, but in order to stimulate it a bit, we have come up with a few keywords for orientation:
- Topic / question of the doctorate / habilitation 
- History of the topic (how did the topic come about: project, curiosity, force majeure)
- Background (content, briefly introduce the work, what did you do, what were the main tasks)
- Time period of editing in total, what took how much time + phases of editing (joy/ valley of despair, familiarization (literature search), modification of (first) research question, stagnation, work flow (production phase), correction/revision, publication, etc. …)
- Unexpected (good + not so good).
- "...I wish I'd known that sooner!" (tips and advice)
- Recommendations (workshops, courses, conferences)
- Time management/strategies (teaching commitments, when to go to conference, how to organize your workload)
- .....
Posters are intended to serve as a guide and orientation for all 'fellow sufferers'/compassionates and those who wish to become one. Therefore, we ask that you keep this in mind when designing your posters, so that your posters are motivating and inspiring to all young scientists. 
[bookmark: _GoBack]If you would like to design a poster, please inform us by 08.07.2021 and send it by mail to graduiertenakademie@tu-clausthal.de by 20.07.2021 , we will take care of everything else! The poster session will take place on 22.07.2021 from 16.15 CET, where you can convince the jury of your work. The award ceremony will take place afterwards.

Have fun designing and good luck for the award ceremony!
Your Orga-Team


